

SeelenLiebe ❤



Reisen ist wundervoll!

Liebe Leserin, lieber Leser,

vielleicht erreicht dich mein heutiger Newsletter gerade in deinem Urlaub oder du hast eine erholsame Urlaubszeit schon hinter dir – vielleicht aber auch noch vor dir. Wie auch immer – ich hoffe, du lässt es dir gut gehen und findest immer wieder Zeit und Muße, dich zu erholen. 🙏

Vielleicht hast du meinem Newsletter oder meiner Website entnommen, dass es auch in diesem Jahr wieder ein Mallorca-Retreat gegeben hat. 🌴

Leider bin ich kurz vorher krank geworden und die Krankheit hat sich auch während des Retreats nicht gebessert, so dass ich die Gruppe nur mit halber Kraft begleiten konnte. Das war sehr schade! 😞

Außerdem hat sich in dieser Woche herausgestellt, dass sich das Haus auf Mallorca, in dem ich das Retreat angeboten habe, nicht mehr für Seminare eignet.

Das ist der Grund, warum ich mich zurzeit umsehe nach neuen Ländern und Möglichkeiten, mit einer Gruppe eine Intensivzeit zu erleben. 😊

Reisen ist so wundervoll!

👉 Es ist so wichtig, auch für unsere Persönlichkeitsentwicklung, in andere Länder zu reisen, in andere Kulturen einzutauchen und zu lernen. 😊

👉 Sicher hast du das auch schon einmal so erlebt, dass du in einem anderen Land, mit Abstand von zuhause und dem Alltag, besser zu dir selbst und deiner eigenen Mitte gefunden hast. 

👉 Weg vom Alltag kannst du eintauchen in eine andere Welt, in der du dich ganz deinen eigenen Themen widmen kannst. ❤️

Heute möchte ich schon einmal meine neue Idee mit dir teilen, denn ich bin schon ganz aufgeregt und gespannt.

Mit einem vertrauten Kollegen, dem lieben Arsène, den einige von euch von den Familienaufstellungen schon kennen oder auch bei Amaru kennengelernt haben, hatte ich die Idee für eine Afrikareise. 😊

Schon lange möchte Arsène mir sein Heimatland Kongo zeigen, und jetzt entstand die Idee, eine Seminarreise dorthin anzubieten.

Allerdings musst du dich noch ein bisschen gedulden, denn wir werden diese Reise erst im Jahr 2027 anbieten. 

Unsere Ideen sprudeln schon aus uns heraus, und uns ist bewusst, dass so eine Reise von langer Hand geplant und ausgeschrieben werden sollte. 👍

Dennoch konnte ich es nicht erwarten, euch von dieser Neuigkeit zu erzählen. Sobald es zu unserer Afrikareise etwas Neues gibt, werde ich in meinem Newsletter darüber berichten.

Für die kommende Woche wünsche ich dir gute Begegnungen

und lichtvolle Momente. ☀️

Bleib gesund und munter! ❤️

Meine nächsten Termine:

**Spirituelle Familienaufstellungen
samstags, 10 - 16 Uhr**

in meiner Heilpraxis
nächster Termin: 09.08.2025

[Infos, weitere Termine und Anmeldung hier](#)

Heilabende online

Schuldgefühle

Heilabende online

Vater- und Mutterwunden

[Infos und Termine hier](#)

Interviews mit Teilnehmerinnen der Heilabende und Familienaufstellungen findest du

[auf meinem YouTube-Kanal](#)

Herzlichst



Barbara

